
Stadtrat Humpe-Waßmuth teilt mit, dass der Lenkungsausschuss ein einstimmiges Votum für den 
Ausbau und für die Entwicklung der Vicelinschule zur Stadtteilschule abgegeben hat.  
 
Frau Bartelheimer gibt den aktuellen Stand der Förderung bekannt.  
 
Der Ausschuss nimmt die Mitteilungsvorlage zur Kenntnis. 


